Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m2
Référence 10737
Prix 420 000 €

Tourtour
Maison a vendre (83690)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette villa a 130m2 de surface habitable et 200m2 au total. Il est situé dans un
quartier calme de Tourtour et dispose d'un grand terrain de 6 000m2 qui pourrait
étre divisé en deux parcelles séparées. Il est possible de construire une piscine
dans le jardin.ll y a un hall d'entrée n, deux salons, une cuisine entierement
équipée, deux salles de douche et deux toilettes séparées.La propriété est
connectée a la fibre optique pour une connexion Internet rapide et fiable.La fosse
septique est conforme aux normes actuelles, et les fenétres sont a double vitrage. Il

y a la climatisation réversible ...

This villa has 130m2 of living space and 200m2 in total. It is located in a quiet area
of Tourtour and has a large plot of 6 000m2 which could be divided into two
separate plots. It is possible to build a swimming pool in the garden.There is an
entrance hall, two living rooms, a fully equipped kitchen, two shower rooms and
two separate toilets. The property is connected to fibre optics for a fast and reliable
internet connection. The fosse septic conforms to current norms, and the windows
are double glazed. There is reversible air-conditioning throughout, as well as a

fireplace in the first ...

PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR
Contacter I'agence
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